

電動2輪バイク「AA-wiz」が 2023年度グッドデザイン賞を受賞



※画像は開発中のものです。予告なく変更する場合があります。

aidea 株式会社（本社：港区赤坂 代表取締役社長：池田元英）が製造・販売する電動2輪バイク「AAウィズ」が2023年度グッドデザイン賞（主催：公益財団法人日本デザイン振興会）を受賞したことをお知らせいたします。

今後もaideaは、日本のバイクメーカーとして安心・便利で社会に役立つ製品作りに邁進いたします。

■ グッドデザイン賞ウェブサイトでの紹介ページ：

<https://www.g-mark.org/gallery/winners/18159>

■ 製品名称：aidea AA-wiz(aidea AAウィズ)

■ 製品概要：

AAウィズは、社会の課題を解決する電動バイクです。荷物の運搬に特化したビジネスバイクでありながら、眺めているだけで楽しくなるイタリアンデザインが特長です。また約4kWhの大容量バッテリー容量を搭載し、123kmの走行が可能（30km/h定地走行時）。充電は車両にケーブルを接続するだけで完了。携帯電話のように簡単です。

■ 発売時期：2022年11月19日

■ 製品の特徴



長く走れる大容量バッテリー

約4kWhの大容量リチウムイオンバッテリーを搭載し、一回の充電で最大123kmの長距離走行が可能です。業務で一日走り回っても、十分な容量です。



力強い走りのインホイールモーター

リアホイールに組み込まれたコンパクトなインホイールモーターは、駆動系の部品点数を大幅に減らせるとともに、パワーロスも軽減できます。重い荷物を積んでも楽々と坂道を登る、EVならではの力強い走りを実現します。



LEDテールライト&ウインカー

ウインカーと一体になったテールライト。四輪車のような形状で、タフさと品質感を演出します。

■ 製品紹介ページ：<https://aidea.net/products/aa-wiz>

■ グッドデザイン賞審査員による評価コメント

商用バイクに求められる機能条件を見事にインテグレートさせながら、都市の景観に調和するスタイリッシュな外観の実現を評価した。着座してみると低い重心位置が設計され、驚くほど取り回しがしやすい。特に、都市物流の小口配送が今後ますます増える中で、AAウィズのような電動の小型モビリティは重要な役割を果たすだろう。住宅エリアにおける機動性と静粛性の実現、さらに排気ガスを発生しないという環境への配慮など、環境に優しく効率的な物流の実現に一役買うことは間違いない。

■ グッドデザイン賞とは

グッドデザイン賞は、デザインによって私たちの暮らしや社会をよりよくしていくための活動です。1957年の開始以来、シンボルマークの「Gマーク」とともに広く親しまれてきました。製品、建築、ソフトウェア、システム、サービスなど、私たちを取りまくさまざまなものごとに贈られます。かたちのある無しにかかわらず、人が何らかの理想や目的を果たすために築いたものごとをデザインにとらえ、その質を評価・顕彰しています。

公式サイト：<http://www.g-mark.org/>

■ 会社概要

会社名：aidea株式会社

所在地：〒107-0052

東京都港区赤坂2-5-4

赤坂室町ビル5F

代表者：池田元英

設立：2019年9月20日

資本金：325,000,000円

URL：<https://aidea.net/>

事業内容：

aidea製品の製造・販売

PEUGEOT MOTOCYCLES製品の日本総代理店

SHIRO製品の日本総代理店

■ お問い合わせ先

aidea株式会社

TEL：03-6427-3600

FAX：03-6427-3607

e-mail：info@aidea.net

画像ファイルのダウンロード：https://aidea.net/news/news/2023_10_5.html